Region "Schwentinetal / Barkauer Land"

Resolutionstext



- Wir wollen die Energiewende in unserer Region herbeiführen. Wir setzen uns das Ziel, die Region bis zum Jahr 2030 fast vollständig mit erneuerbaren Energien zu versorgen.
- Wir wollen dies erreichen durch
 - schrittweises Reduzieren des Energieverbrauchs
 - Einsatz der jeweils innovativsten Technologien
 - nachhaltige Nutzung aller heimischen Ressourcen.

- Wir bauen auf die Kreativität und die vielfältigen Kompetenzen der Menschen vor allem aus Landwirtschaft, Handwerk, Handel, Gewerbe, Industrie, Dienstleistung, Kommunen und Kirchen.
- Wir brauchen die Unterstützung aller verantwortungsbewussten Bürgerinnen und Bürger in der Region.
- Damit erhalten wir unsere natürlichen Lebensgrundlagen und sichern die regionale Wirtschaftskraft mit dem Ziel einer Verbesserung der Lebensqualität.

(Fürstenfeldbrucker Energie Resolution vom 8.4.2000)

